

【中学校の部・優秀賞】

願いの琉歌

糸満市立潮平中学校 一年

照屋 希之薫

私は今 とても幸せです

なぜなら

健康な体で生きているからです

私は今 とても幸せです

なぜなら

好きな勉強をする場所と時間が  
充分にあるからです

私は今 とても幸せです

なぜなら

大好きな家族と一緒にご飯が  
食べられるからです

私は今 とても幸せです

なぜなら

大好きな友と大声で  
笑えるからです

六十六年前 彼は

「情けない」と言いました

なぜなら

病弱な体で お国のために  
働けなかったからです

彼は

「無念だ」と言いました

なぜなら

大好きな勉強が  
できなくなってしまったからです

彼女は

「さびしい」と言いました

なぜなら

家族が離ればなれになって  
空腹だったからです

彼女は

言葉を失いました

なぜなら

大好きな友が

いつも一緒に手をつないでいた  
友の手が冷たくなっていったからです

いくつもの季節が過ぎ去り

今 緑の大地がよみがえった

私達は過去の過ちを忘れることなく  
今 強く心を一つにできる

国になりました

貧しく暮らす子供達がいれば

ランドセルを贈ろう

病で苦しむ友がいれば

「元気に生きて」と

勇気を届けよう

そして今 一瞬のうちに

不幸のどん底に追いやられた

人々のもとへ かけつけ寄り添える  
「戦う」という正義ではなく

喜びも悲しみも 苦しみさえも

分かち合い

共に生きていこうという

愛ランドになったのです

私は今 とても幸せです

なぜなら

真実を隠さず伝えてくれる 正直な

大人がいるからです

私は今 とても幸せです  
なぜなら

必要ないものを 「NO」と言える  
勇気ある大人がいるからです

私は今 とても幸せです  
なぜなら

私の未来を 平和を  
この地球上のすべての生命を  
いとおしいと思ってくれる 博愛な  
大人がいるからです

だから言える

爆音をとどろかせ飛んでいくもの  
緑の山を削りとってしまふもの  
青い海を侵略していくもの  
人を 人の心無くしてしまうもの  
そんなもの いらない  
そんなもの この島に必要な

だから言える

「この沖繩に 基地はいらない」

私は今 とても幸せです

世界中のだれもがそう言える  
戦いのない平和な 美しい地球で  
ありますように

この小さな手を差しのべます